
平成３０年 第１回（平成３０年１月１８日 開催） 

四日市市教育委員会会議の概要について 

電話: ０５９－３５４－８２３７  FAX: ０５９－３５４－８３０８   

電子メール: kyouikusoumu@city.yokkaichi.mie.jp 

〒510-8601  四日市市諏訪町1-5 

四日市市教育委員会 教育総務課政策グループ 

＜議 事＞ 

○議 案 ・議案第１号 専決処分の報告及び承認について（四日市市運動施設の設置及び管理に関す    

            る条例の一部改正に伴う四日市市運動施設の設置及び管理に関する条例施行 

                       規則の一部改正について） 

      ・議案第２号  専決処分の報告及び承認について（四日市市運動施設の設置及び管理 

                      に関する条例の一部を改正する条例附則による関係条例等の読替えに 

            関する規則の制定について） 
 
○協 議 ・新図書館を核とした中心市街地拠点施設整備基本計画について 

         ・四日市市中学校給食基本構想について 

     ・大矢知興譲小学校及び朝明中学校施設改善基本構想について 

         ・四日市市学校規模等適正化計画 平成２９年度改訂版（案）について 
 
○報 告 ・笹川東小学校・笹川西小学校統合の進捗状況について 

     ・平成２９年度第１回四日市市教育施策評価委員会視察について 

     ・平成２９年１１月定例月議会の報告について 

四日市市教育委員会 

○協 議  ・四日市市中学校給食基本構想について 

 教育委員会では、中学校給食について全員喫食を前提とした食缶方式の導入を目指して、平成29年度～

30年度の２カ年をかけて基本構想・基本計画の策定を進めています。今回は、四日市市中学校給食基本構

想案にもとづき、協議を行いました。  

＜委員からの主な意見＞ 

・教育懇談会で鈴鹿市の中学校給食を視察し、全員が同じ給食を食べることによって、一体感をもって、 

 楽しんで食事しているように感じられた。本市においても、全員喫食による給食を実施するという方向 

 で合意はできているため、事務的作業については、スピード感を持って取り組み、１日でも早く子ども 

 たちが中学校給食を食べられるように進める必要がある。 

・中学校給食を導入するにあたって、小学校給食との差別化、地産地消、食育の推進など「四日市らし 

 さ」というものを考えながら、進めていくことを望む。 

 

○協 議 ・大矢知興譲小学校及び朝明中学校施設改善基本構想について 

 大矢知興譲小学校及び朝明中学校の施設改善の方策について、最終案を示し、協議を行いました。 

＜委員からの主な意見＞ 

・大矢知興譲小学校の移転検討案では、７年もの年月がかかり、平成３４年度に発生する教室不足に対応   

 することができない。大矢知地区への対応もしっかり行い、現地改築で保護者や地域の合意を得ていく 

  ことが望まれる。 

・大矢知興譲小学校の改築案に保護者が反対しているということだが、やはりネックになっているのは運 

 動場の広さと５階建ての校舎というところだろう。普通教室の配置を工夫するなど、保護者が不安に感 

 じていることに出来る限り丁寧に対応していく必要がある。 

 

○報 告 ・笹川東小学校・笹川西小学校統合の進捗状況について 

 笹川東小学校・笹川西小学校統合ついて、進捗状況の報告しました。 

＜委員からの主な意見＞ 

・統合後の校名「笹川小学校」を子どもたちの投票結果によって決定したことは良い試みである。校歌等 

 についても、子どもたちの意見を取り入れるなど、愛着があり誇りの持てる学校づくりを進めたい。 

議事概要 

 第1回は、議事の一部が市議会等での審議・検討事項案件にあたることから、会議を一部非公開で行いました。

この度、2月定例月議会の最終日を迎えたことから、議事概要を公開いたします。 


